



# PETITE HISTOIRE DE LA GUYANE FRANÇAISE

*de la France équinoxiale à la porte  
européenne de l'espace*

*Au XVII<sup>e</sup> siècle, la France souhaite s'installer en Amérique du Sud, dans un territoire désigné comme étant « la France équinoxiale ». De cette ambition, il ne reste aujourd'hui que la Guyane.*

*Expédition de Kourou, bagne, échecs de nombreux projets de développement ont porté atteinte à la réputation de la Guyane. Alors que le Centre Spatial Guyanais (C.S.G.) ouvre la porte de l'espace à l'Europe, la Guyane fait parfois les gros titres de l'actualité pour des questions d'environnement ou de sécurité. La Guyane, ce n'est pas que cela.*

*Qui sont les Guyanais ? Que représente cette terre d'Amérique du Sud continentale pour le rayonnement de la France ?*

*La Guyane, un territoire à découvrir et à aimer !*



**MÉDIATHÈQUE  
DANIELLE MITTERRAND**  
5, rue du Petit Village

33820 SAINT-CIERS-SUR-GIRONDE



***Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles***

Conférencier : **Jean-Claude DÉRANLOT**, membre du Club HEPAT  
(Histoire Et Patrimoine, Arts et Techniques)

Contact : [ofhv1942@gmail.com](mailto:ofhv1942@gmail.com) - 06 77 43 86 23

Organisateur : **Cercle archéologique et historique  
du canton de Saint-Ciers-sur-Gironde**